

LOS PRIMEROS DESDE EL SINIESTRO QUE AFECTÓ AL RECINTO HACE TRES AÑOS:

## Salud inaugura dos de cinco pabellones quemados tras incendio en H. San Borja



PELLIPE DIAZ

El Hospital San Borja a un año del siniestro que afectó varios pisos del recinto.

Luego de más de tres años del gran incendio que afectó al Hospital San Borja en enero de 2021, el recinto médico pudo inaugurar dos de sus pabellones de especialidad, de un total de cinco que fueron consumidos por las llamas y cuyos trabajos de reparación todavía no finalizan.

La inauguración se enmarca en el "Plan Maestro" de recuperación del hospital, el cual según detallan desde el recinto, busca llegar a fin de año con el 95% de la infraestructura instalada que tenía el edificio previo al siniestro.

Así, con una inversión de casi \$1.400 millones, ahora el centro médico cuenta con dos nuevos espacios quirúrgicos en su tercer piso, los que se suman a los trabajos de recuperación de la UCI pediátrica, área que fue reinaugurada en 2023.

En uno de los pabellones, se recuperó un

angiógrafo, máquina que emite rayos X y permitirá retornar el trabajo del equipo clínico de hemodinamia, subespecialidad de cardiología. Mientras que el otro pabellón recuperado ahora estará destinado a la Unidad de Cirugía Robótica.

Según dijo la ministra Ximena Aguilera ayer, "estas situaciones de emergencia y estos desastres también permiten la oportunidad de repensar los proyectos y actualizarlos. Lo que se ve justamente en estos pabellones de especialidad en un estándar mejor y, además, la posibilidad de introducir de buena forma todo lo que es la cirugía robótica".

Este último método permitiría "mayor productividad, una mejor eficiencia en el uso de los recursos y también en el sentido de que los pacientes tienen intervenciones con menos efectos adversos, con menores estadías", señaló Aguilera.



MINISTERIO DE SALUD

Tres años después del incendio, dos de los cinco pabellones afectados fueron inaugurados.